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ave dos 10
deputados federais
eleitos pelo Espírito
Santo fazem parte
da base de sustentação
do governo Dilma

Vitória de
Serra no Estado
não atrapalha,
dizem petistas

PROMESSAS
Questionados sobre a expectati

va para o mandato de Dilma, os
petistas se mostraram otimistas
sobre a cumprimento de promes
sas feitas pela nova presidente.

"Tudo que foi defendido na
campanha temos a expectativa de
que Dilma consiga empregar, co
mo os programas sociais e o forta
lecimento da escola pública", disse
Roberto Carlos.

Mesmo com o fato de o candida
to tucano à Presidência ter ganha
do a votação no Estado, deputados
eleitos pelo PT acreditam que o re
sultado não irá influenciar os in
vestimentos federais previstos pa
ra o Espírito Santo.

"O resultado daqui a pouco vai
ser esquecido. Tenho certeza que a
Dilma não vai olhar pelo lado de
onde ela ganhou ou não. Mesmo
assim, lamento que ela não tenha
sido a campeã no Estado", disse a
deputado estadual eleita, Lúcia
Domellas (PT), que ressaltou a vi
tória de Dilma em Cariacica

A mesma opinião apresenta o
também petista eleito para a As
sembleia Roberto Carlos. "Não ve
jo como prejuízo a votação esta
dual. O Espírito Santo apenas re
tratou a disputa no Sudeste, que
foi bastante equilibrada".

O parlamentar reeleito Cláudio
Vereza (PT) comemorou a vitória
da correligionária e garantiu que o
resultado foi fruto do trabalho que
a legenda fez nos últimos oito anos
à frente do país.

Vereza também classificou co
mo natural a grande votação de
José Serra (PSDB) no Estado.

''Na minha opinião, ocorreu um
empate. A Marina (PV) teve um
percentual muito grande no l° tur
no e ocorreu uma migração dos
votos dela para Serra, algo que eu
considero natural", ponderou.

O petista Genivaldo Lievore foi
procurado, mas não respondeu aos
contado feitos pela reportagem.
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"Royalties"
"O principal tema

para ser conversado
com a nova presi
dente é a questão da
divisão dos royalties
do petróleo, que vai
garantir investimen
tos para o Espírito Santo para os pró
ximosanos.

A obra do aeroporto, que temos que
concluir, a duplicação das BRs e a
continuidade dos investimentos no
ensino técnico também são temas im
portantes. Vejo com otimismo a elei
ção de Dilma. Participei da campanha
dela ativamente."

Carlos "'annato (PDT)

dade maior", disse o pedetista
O socialista Audifax Barcelos

(PSB) ressaltou a importância dos
investimentos nas questões so
ciais. "Espero avanços nas ques
tões sociais, na saúde, educação e
habitação, além das obras impor
tantes para o Estado".

Os deputados estadual Lauriete
Rodrigues (PSC), Paulo Foletto
(PSB) e Rose de Freitas (PMDB)
foram procurados pela reporta
gem, mas não retomaram ao con
tato feito até o final da edição.

Jorge Silva (PDT)

"Proveito para oEstado"
"Pelo fato do PDT fazer parte

da base de sustentação do go
verno Lula, acho positiva a elei
ção de Dilma Rousseff.

Do ponto de vista do Estado,
acho positivo o fato do nosso
governador eleito ser do PSB,
que também é da base aliada da nova presi
dente, e trará proveito para o Espírito Santo."

"Unificação"
"O resultado

era previsível.
Agora, a Dilma
tem a responsa
bilidade de unifi
car o Brasil, já que
foi eleita com a
metade do eleitorado.

O fato de Serra ganhar no Es
tado é irrelevante, já que temos
Dilma presidente, e também um
vice-presidente do PMDB, que
trabalhou para se consolidar
nessa posição."

Leio Coimbra (PMDB)

ra ressaltar sua satisfação pela
eleição da primeira mulher para o
cargo mais alto do Executiva na
cional. "A eleição da Dilma para
mim, enquanto mulher, é o maior
privilégio".

Já o deputado eleito Jorge silva
(PDT) pondera que a continuida
de dos projetos do atual governo é
necessária. "Entendo isso como
uma corrida de passar bastão. Sen
do continuidade do mesmo gover
no, as ações e projetos também te
rão uma continuidade e uma agili-

: deputados federais pedem investimentos na área de logística, em estradas e portos

César Colnago (PSDB)

"Papel de oposição"
"A quem perde a eleiçao cabe fa

zer o papel de oposição. O partido
vai se reunir efazer um diagnóstico
do que aconteceu. Com a vitória no
Estado de José Serra, o povo capi
xaba deu uma resposta ao governo
de que estamos isolados. O Estado
recebeu poucos investimentos nos últimos anos.

Em casos importantes, como o dos royalties do pe
tróleo, precisamos nos unir à bancada do Rio de Ja
neiro e São Paulo."

roporto e outras questões que o
Espírito Santo precisa concluir,
mas estou muito confiante".

A pedetista ainda aproveitou pa-

Sueli Vidigal (PDT)

"Privilégio"
"A eleição da Dil

ma para mim, en
quanto mulher, é o
maior privilégio. O
País terá a primeira
presidente. Estou
ainda mais feliz por
Dilma ter vencido na Serra. A Serra
não deixou a desejar e apoiou a nossa
candidata. Esperamos a continuidade
de tudo o que nosso presidente im
plantou no País.

Já tive oportunidade de estar junto
com Dilma efalar com ela. Temos o ae
roporto e outras questões que o Espí
rito Santo precisa concluir."

Sueli Vidigal, deputada federal reeleita

Temos o aeroporto
e outras questões

que oEspírito Santo
precisa concluir,
mas estou confiante

Iriny Lopes (PT)

"Vitória do povo"
"É alegria pura! As mulheres

vão fazer a diferença para o Bra
sil. Tenho certeza de que ela fará
um grande governo, talvez até
melhor do que o do presidente
Lula, porque o Lula recebeu o
governo de Fernando Henrique
Cardoso. Éuma vitória do povo brasileiro, ven
cemos a mentira, a calúnia e o preconceito."

Audifax Barcelos (PSB)

nvestimento na área de infraes
trutura e logística Isso é o que a
bancada federal capixaba eleita

para Câmara dos Deputados espe
ra da nova presidente da Repúbli
ca, Dilma Rousseff (PT).

Dos 10 membros da bancada do
Espírito Santo na Câmara, nove fo
ram eleitos por partidos da base de
apoio da petista. Em relação ao nú
mero total dos candidatos, Dilma
Rousseff contará com apoio de
mais de 300 dos 513 membros da
Casa

A necessidade da continuidade
das obras do aeroporto de Vitória,
as duplicações das rodovias BR
Im e 262, além de investimento na
área portuária foram alguns dos
pontos citados pelos deputados fe
derais do Espírito Santo.

"Esses são temas de que não
abrimos mão, além do porto de
águas profundas, que está para vir
para o R<;pírito Santo e é de funda
mental importância para o Estado.
Esses pontos são inegociáveis e te
mos que discutir apenas cronogra
ma", explicou o deputado reeleito
LeIo Coimbra (pMDB)

A mesma reivindicação com a
área de infraestrutura apresentou
a pedetista Sueli Vidigal. "Já tive
oportunidade de estar junto com
Dilma e falar com ela Temos o ae-

"Fortalecido"
"Creio queo Es

pírito Santo sai
fortalecido, pela
ligação histórica
entre PSB e PT e
até mesmo pelo
próprio Casa
grande, que vestiu a camisa de
Dilma. Espero avanços nas
questões sociais, na saúde, edu
cação e habitação, além das
obras importantes para o Esta
do, como a duplicação das BRs
101 e 262 e o aeroporto."


